	Не оставь ребенка в одиночестве в больнице
Волонтерский уход в больницах
Summary
Дети-сироты лежат в больницах одни, без родителей, которые могли бы поиграть с ними, рассказать сказку или просто утешить, когда больно и страшно. В 6 московских больницах ежедневно работают группы волонтеров нашего фонда. Они играют с детьми, помогают с кормлением, читают, проводят мастер-классы. Ваше пожертвование поможет нам оплатить работу координаторов волонтеров, а это значит даст детям возможность почувствовать настоящее тепло и заботу!
What is the issue, problem, or challenge?
Больному ребенку особенно необходимы внимание и забота. Медицинского персонала в больницах недостаточно и у них нет времени на общение с детьми. Ребенок остается в одиночестве, что особенно опасно для маленьких детей, которые без персонального внимания взрослого теряют способность привязываться к людям, а с нею - умение любить и быть любимым.
How will this project solve this problem?
Наши волонтеры ежедневно приезжают в больницы, проводят праздники и мастер-классы, читают сказки, разговаривают с детьми или просто держат их за руку. Общение со взрослыми дарит детям эмоциональную поддержку и возможность для развития. Чтобы волонтеры могли приходить в больницы нужно провести большую организационную работу: договориться с администрацией, подобрать волонтеров, провести с ними собеседование и обучение, познакомить с работой в больнице. Этим занимаются координаторы проекта, без них работа проекта невозможна. 
Potential Long Term Impact
Любовь и внимание, подаренные бескорыстно, остаются с детьми на долгие годы и порой могут полностью изменить их жизнь. Дети открывают для себя другой мир, учатся дружить и доверять людям. Это дает им шанс на счастливое  будущее. А иногда случается чудо - сироты находят среди волонтеров любящие семьи.
	Do not leave a child alone in the hospital

Voluntary care in the hospital
Summary
Orphans are in hospitals alone, without parents who could play with them, tell a tale or simply comfort when it hurts and they are scared. Volunteer groups from our foundation work in 6 Moscow hospitals every day. They play with children, help with feeding, read, hold master-classes. Your donations help us to pay for the work of coordinators of volunteers, which means allowing children to feel the real warmth and care! 
What is the issue, problem, or challenge?
A sick child needs attention and care. Medical staff in hospitals is lacking and they have no time to spend with children. Child is left alone, which is especially dangerous for little children who lose the ability to take to people without personal attention of adults, and with it – the ability to love and be loved.

How will this project solve this problem?
Our volunteers come to the hospitals every day, hold events and master-classes, read tales, talk with children or simply hold their hands. Communication with adults gives children emotional support and an opportunity for development. To make is possible for volunteers to come to the hospitals it is necessary to spend a huge arrangements: to negotiate with the administration, to pick volunteers, to interview and to train them, to introduce the work in the hospital. Project coordinators deal with it, project work is impossible without them.

Potential Long Term Impact
Love and attention selflessly donated remain with children for many years and sometimes can completely change their lives. Children are discovering a new world, make friends and learn to trust people. It gives them a chance for a happy future. And sometimes a miracle happens – orphans find loving families among volunteers.


